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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Don Valerio si dimette, mentre il dossier che scotta, quello della Facoltà di 

Teologia, resta aperto! 
 

 

Da anni si parla dell’affiliazione della Facoltà di Teologia all’USI. 

Presupposto di questo processo è la trasparenza, essendo coinvolti anche dei fondi pubblici. 

 
Chiedo pertanto che il Consiglio di Stato chiarisca i seguenti punti: 

1. La Facoltà di Teologia di Lugano ha già ricevuto dei finanziamenti pubblici? Se sì, quando? 

2. La Facoltà di Teologia indichi il confronto del numero di corsi dato dall’attuale rettore e dai suoi 

predecessori 

3. Corrisponde al vero che gli attuali assistenti del rettore sono stati assunti senza concorso? 

Quanti di loro partecipano agli organi direttivi della facoltà? 

4. Quante persone assunte senza concorso hanno mansioni legate agli organi direttivi della 

facoltà? 

5. Quante sono le pubblicazioni scientifiche del rettore negli ultimi otto anni? 
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